

〇5月4日(土)開催 第3062回例会
神戸愛山協会同調「第6回みどりの日を歩こう！市立森林植物園へ」に参加して

布引支部 M.I

元号が平成から令和に新しくなり、今まで経験したことのない大型連休の中、5月4日のみどりの日に開催された例会に参加させていただきました。神鉄谷上駅から山田道を歩いて森林植物園へ向かうハイキングと植物園内の散策を加えた内容でした。

この日もまさに五月晴れの言葉にぴったりの快晴で山道を歩くのには絶好の天気でした。



山田道をハイキングの為に谷上駅へ集合の参加者

今回は諸事情で森林植物園からの参加となってしまう、植物園集合時間の10時30分に谷上からの参加の人達に合流する形となりました。大型連休中にもかかわらず、多くの参加者があり、今更ながら山歩きを愛好する人たちの熱心さに驚かされました。



井上森林植物園園長のごあいさつ

植物園前で集合、吉野会長のごあいさつと植物園園長による園内の説明を受けた後、記念タオルと神戸市消防局からの記念品、それに植物園内の案内、パンフレットなどを受け取り、園内に入場しました。入場後は各々グループごとに分かれ、園内散策を行いました。



シャクナゲをバックに・・・

私は布引支部のみなさんといっしょに今満開のシャクナゲを見た後、シアトルの森にある丘の上の休憩所に行き、早めの昼食を取りました。今回も女性のみなさんからご自慢の手料理が振る舞われ、たいへん美味しくいただきました。どうもごちそうさます。感謝、感謝、ありがとうございます。



白い館は布引乙女隊？の別荘？らしいです！

食事の後、みなさんは布引方面へトレッキングを再開するとのことでしたが、私はもう少し植物園内の散策をしたかったので、一人で園内を巡りました。今は春本番で新緑がたいへん美

しくまた色とりどりの花が咲いており、最高の散策でした。特にロックガーデンに咲いていたラショウモンカツラ、エビネ類、クマガイソウ、ウラシマソウ類、など久々に見られました



イメージ写真



し、さくら園のとなりにあるウラジロモミノキに着生している貴重種のカヤランの開花を初めて観ることができ、感激しました。

その後西口より植物園を出て、学習の森を経て再度公園、蛇ヶ谷、市ヶ原を通過して布引に戻ってくるルートで帰りました。

最後に今例会開催にご尽力いただきました吉野会長はじめ企画実行して頂いた方々、そして参加のメンバー各位に感謝致します。ありがとうございました。

令和元年5月7日

天 候 晴れ

参加者 267名（内ヒヨコ 159名）